

Ressort: Sport

Hitzfeld: Schweizer Nationalmannschaft stärker als 2010

Zürich, 06.12.2013, 10:05 Uhr

GDN - Laut dem Schweizer Nationaltrainer Ottmar Hitzfeld ist die eidgenössische Auswahl stärker als noch im Jahr 2010. "Ich bin überzeugt, dass wir stärker sind als 2010. Damals gehörten viele ältere Spieler zum Kader. Und die ganz großen Talente waren zu jung, um dabei zu sein", sagte Hitzfeld im Gespräch mit der Sportinformation Si.

So habe beispielsweise Bayern-Star Xherdan Shaqiri zwar an der WM in Südafrika teilgenommen, sei jedoch noch kein Leistungsträger gewesen, da er erst knapp 18 Jahre alt war. Mit Blick auf die WM in Brasilien im kommenden Jahr erklärte Hitzfeld, dass das Niveau ohne Frage hoch sein werde. "Auf diesem Level sind alle Teams physisch bereit und technisch gut ausgebildet." Am heutigen Freitag findet die Gruppenauslosung für die Weltmeisterschaft in Brasilien statt. Die ARD überträgt die Auslosung ab 16:50 Uhr live.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26414/hitzfeld-schweizer-nationalmannschaft-staerker-als-2010.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com